



info potes

Numéro 42, Noël 2022



Chers Potes,
Chères consoeurs, Chers confrères,
Chères amies, Cher amis,

Noël 2022 sera gourmand ou ne sera pas... !

Les Potes-au-feu auront certainement mis du cœur à chercher les meilleures recettes pour satisfaire les appétits de leurs convives. Ils auront mis encore plus de cœur à cuisiner de délicieux plats de circonstance, nous en sommes certains. Et ils auront aussi choisi les meilleurs crus pour accompagner leurs plats.

En cette fin d'année, exempte de pandémie, nous vous souhaitons un Joyeux Noël et vous adressons nos meilleurs vœux pour la Nouvelle Année. Celle-ci sera marquée par le chapitre des 60 ans de notre confrérie. D'ores et déjà, nous vous prions de réserver la date du samedi 7 octobre 2023.

Avec les salutations amicales et confraternelles du Conseil de la Confrérie des Potes-au-feu.

Hubert Varrin, Gouverneur



Bonne Année